
 
ACTA DE REUNIÓN  

 
 

Recuerde enviar vía mail a la  
lista del IXP CABASE:       ______________________@listas.cabase.org.ar  
dentro de las 72 hs de realizada la reunión.  
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta. 
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ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O 

ALTERNO (EN SU AUSENCIA): Juan Carlos Márquez 

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP CABASE REGIONAL CORDOBA 

 TRES LETRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP: COR  

DATOS DE LA REUNIÓN: 30 de setiembre de 2020 - 09:30 Hs., formato virtual (ZOOM)     

ASISTENTES: 

NOMBRE APELLIDO RAZÓN SOCIAL A LA QUE REPRESENTA   

Pablo Montes  Sitsa  

Daniel Palacio Coop. Colonia Caroya  

Diego Valencia IPTEL  

Nicolas  Acosta Colsecor  

Fernando Menzaque UNC  

Marcos Bettucci UNC  

Javier Sarmiento   

Sergio Bentivenga Silica Network  

Juan Carlos Márquez Coordinación Técnica – Cabase  

Mauro Miretti Speed Internet  

Gustavo Scravaglieri Airsat - Grape  

Ernesto León Cablesat  

Santiago  Trucco Internet Córdoba  
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TEMARIO: 

1- ACTA ANTERIOR  

2- INFORME FINANCIERO 

3- INFORME COORDINACION TECNICA 

4- VARIOS 

5- FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN  

 

 

1. FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA a la 

lista del IXP-COR: 

 

napcordoba@listas.cabase.org.ar :   31/08/ 2020 

La misma fue aprobada: 2/09/2020 

 

 

2. Juan Carlos Márquez, informa a los presentes el estado financiero del IXP al 28 

de setiembre de 2020. Caja: $ 303.218,40 - Fondo de Reserva $: $ 142.348 y 

Fondo de Reserva en dólares: u$s 15.838,66. La deuda de Cta. Cte. del IXP al 

28/9/2020 es de $ 183.573,94. Se recuerda a todos los miembros regularizar los 

periodos adeudados.  

 

3. Temas Coordinación Técnica: 

a. “Internet Córdoba”, ya está conectado y tomando tráfico del IXP. 

Santiago Trucco, comento algunos problemas que están teniendo con 

contenido puntual de YouTube, debido a que las IP que les asigno LACNIC 

aún figuran geolocalizadas en Colombia para Google, se sugiere 

comentar ese problema en el grupo general de técnicos para que sea 

tenido en cuenta por los futuros nuevos miembros de los IXPS. 

b. Con relación a los equipos de Cloudflare, y a pesar de haber enviado 

nuevos mails, no se han tenido novedades para su puesta en marcha 

definitiva.  
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c. En relación a los reclamos de algunos miembros del IXP sobre la entrega 

de contenidos de los OCA de Netflix y/o degradación en la calidad de los 

mismos, se informa a la mesa que se levantó un ticket en la plataforma 

de Netflix ya que se viene observando saturación en algunos momentos 

del día. Sobre el final de la reunión se recibió la confirmación del envió, 

por parte de Netflix, de un tercer servidor (2U de rack, con 4 puertos de 

10Gb y dos fuentes de 670W) para sumar a los dos existentes.    

d. Marcos Betucci comenta que han enviado un nuevo servidor de Verisign 

como reemplazo del actual instalado en el IXP 

e. Se informó a los presentes que se está acompañando en gestiones 

técnicas y administrativas a los siguientes ISP’s interesados en sumarse al 

IXP: Ramiro Chávez, Manuel Diaz (Anisacate), Batcom, Multiplex y 

Agustín Pagura (Oncativo). 

f. Respecto de la adquisición del SW Huawei 6730 de 48 puertos, y 

habiendo compartido oportunamente la planilla con los oferentes y 

precios del equipamiento, la mesa decide asignar la compra de este a 

Solution Box (u$s 5185 + IVA) y los 48 módulos SFP monomodo originales 

Huawei a Cabase, que hará una compra conjunta con otros IXP, a un costo 

de u$s  63,50 + IVA 10.5%. La mesa también define que el pago de este 

equipamiento, una vez recibida la factura por parte del proveedor, se 

realice utilizando todos los fondos disponibles en pesos (caja + fondo de 

reserva en $) y el faltante para completar la operación se tome del fondo 

de reservas en dólares (u$s).    

 

4. Varios 

a. Se informa a la mesa que se está coordinando para los próximos días una 

reunión con la Contadora Silvina Rivero del Gobierno de Córdoba, de 

quien depende la Secretaria de Comunicaciones de la provincia. Esta 

reunión tendrá como objetivo ponerla en conocimiento del IXP de 

Córdoba y Rio IV, los objetivos de estos, como funcionan y el importante 

rol que tenemos en la provisión de los servicios de telecomunicaciones 

en nuestra provincia. Con estas acciones buscamos conectar al Gobierno 

como un miembro mas del IXP sumando el contenido de este y 

mailto:CABASE:%20%20%20%20%20%20%20______________________@listas.cabase.org.ar


 
ACTA DE REUNIÓN  

 
 

Recuerde enviar vía mail a la  
lista del IXP CABASE:       ______________________@listas.cabase.org.ar  
dentro de las 72 hs de realizada la reunión.  
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta. 
  

Página 4 de 4 

 

mejorando la calidad de acceso a esos contenidos para todos nuestros 

usuarios. 

b. Se puso a consideración de la mesa un reajuste en los honorarios de la 

guardia técnica realizada por personal de la Universidad y la coordinación 

técnica del IXP; considerando la situación actual y el contexto general se 

propuso un 20%, dejando abierta para más adelante una revisión en base 

a lo que acuerden oficialmente los empleados de comercio (índice 

utilizando para estos reajustes). La mesa aprueba este pedido por 

unanimidad y lo deja vigente a partir del 1 de setiembre de 2020. 

  

5. REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP CABASE REGIONAL COR :  

 

PRÓXIMA REUNION: miércoles 28 de octubre a las 9:30 Hs.  
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